

ABSTRAK

Harga saham adalah harga suatu saham yang terjadi di pasar bursa pada saat tertentu yang ditentukan oleh pelaku pasar dan ditentukan oleh permintaan dan penawaran saham yang bersangkutan di pasar modal. Harga saham juga merupakan faktor yang perlu dipertimbangkan dan penting bagi investor ketika berinvestasi pada suatu emiten karena harga saham merupakan cerminan yang menunjukkan hasil yang dicapai oleh perusahaan tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui signifikansi pengaruh *return on assets* (ROA), *debt to equity ratio* (DER) dan *net profit margin* (NPM) terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor Restoran, Hotel dan Pariwisata yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2021.

Data diperoleh dari laporan keuangan perusahaan dari perusahaan sub sektor Restoran, Hotel dan Pariwisata yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021 sebagai populasi dalam penelitian. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 21 perusahaan dengan periode penelitian 4 tahun dengan data yang diolah sebanyak 84 data dengan menggunakan teknik pemilihan sampel yaitu *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan metode analisis regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews 12*.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, hasil yang didapat pada statistik deskriptif bahwa seluruh perusahaan memiliki rata-rata sebesar 953,7262 dan standar deviasi sebesar 1.327,6458 yang menunjukkan variabel harga saham cenderung heterogen dan bervariasi. Pada variabel independen yaitu *return on assets* dan *net profit margin* menunjukkan bahwa nilai rata-rata yang lebih kecil dari standar deviasi yang dapat dikatakan bahwa data cenderung heterogen dan bervariasi. Akan tetapi pada variabel *debt to equity ratio* menunjukkan bahwa nilai rata-rata yang lebih besar dari standar deviasi yang dapat dikatakan bahwa data cenderung homogen dan tidak bervariasi.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa *return on assets*, *debt to equity ratio*, dan *net profit margin* tidak berpengaruh signifikan secara simultan terhadap harga saham. Secara parsial, variabel *return on assets* menunjukkan bahwa tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Variabel *debt to equity ratio* menunjukkan bahwa tidak berpengaruh terhadap harga saham. Variabel *net profit margin* menunjukkan bahwa tidak berpengaruh terhadap harga saham.

Kata kunci: *return on assets*, *debt to equity ratio*, *net profit margin*, harga saham